

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU | MORESTEL **L'USCM va fêter Noël**



Le président, de l'USCM, Ludovic Cheneval.

Les championnats jeunes et seniors sont en pause depuis le week-end passé pour la trêve hivernale, ce n'est bien évidemment pas le cas de la vie du club. Ce vendredi 20 décembre, l'USCM organise un arbre de Noël pour les jeunes des U6 à U13 qui se déroulera dans la maison de l'Amitié dès 17 h 30. Mais le président, Ludovic Cheneval, pense également à ses dirigeants et éducateurs en les invitant le lendemain à un repas de Noël : « L'arbre de Noël, c'est un moment important où les enfants peuvent s'amuser en dehors du football, tout en étant au club avec leur famille. Elles en profitent pour se rencontrer et échanger. Le repas du lendemain permet de se réunir pour un moment festif et convivial qui permet de créer du lien et une synergie entre des acteurs du club qui ne se fréquentent pas forcément au quotidien. Nous avons convié, les dirigeants et éducateurs de l'USCM mais aussi du groupement féminin, c'était une évidence pour moi », souligne le président Ludovic Cheneval.